

Himno Olímpic

Se está en tràmites para componer el Himno de nuestra Agrupación Olímpica, que será para finales del año en curso.



III Aniversario

En la última reunión se acordó celebrar la fiesta del III Aniversario de la fundación de la Agrupación, el día 24 de Enero de 1954.

Boletín de la Sección Deportiva

del CENTRO CATOLICO

* AÑO III - NUMERO 26 *

* NOVIEMBRE DE 1953 *

Al habla con Jorge Brugués

Por E. Durán Ventura

No pretende ser esto una intervü vulgar y corriente repleta toda de formularios y notas de rigor, sino más bien una conversación ágil y amena cuyo intacto resultado es dado a conocer a todos los consocios a través de esta página.

El día 13 de abril del corriente año, se marchó este compañero nuestro para cumplir el consabido servicio militar. Por aquel entonces, Brugués pertenecía a la Junta de gobierno de la Agrupación Olímpica, era el alma y la vida de nuestro local social y su figura, a la par que simpática, era algo típico de nuestra organización. Fué destinado al Marruecos español... pero dejemos que sea él quien nos cuente esto.

—Exactamente, ¿cuál fué tu destino?

—Pues verás, me destinaron al grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Caballería de Tetuán n.º 1, pero en realidad el Cuartel está en Larache por motivos que yo no sé.

—Y dime Jorge, ¿qué opinas tú del servicio militar?

—Creo, sin duda, que es una prueba dura y fuerte que es necesario salvarla a costa de muchos sacrificios. Tú comprenderás que es algo durísimo el estar alejado tanto tiempo de los familiares y seres queridos.

—¡Claro, entiendo!

—Por lo demás, creo sinceramente necesario el que todos los jóvenes tengan que cumplirlo, pues se adquiere en él una experiencia y un temple que ha de ser piedra de toque en el futuro. Además conviene especialmente a muchos de nuestros consocios.

—De acuerdo. Ahora hálbame un poco de tu impresión personal que traes de aquellas tierras.

—Desde luego es algo muy diferente la forma de ellos que la nuestra. Las costumbres son distintas. Te diré tan sólo que sus comidas se efectúan en posición circular sentados los comensales en el suelo. En dicho ágape se come de forma muy original. Se coloca una fuente en el centro de la sala y cada uno de los comensales van comiendo del plato central. Como ves, es algo muy distinto a lo que se hace aquí en España. Además se bebe en lugar de